

Venezuela asiste con petr leo a islas caribe as que podr an votar contra CDI

Autor Administrator

Friday, 03 de June de 2016

Modificado el Thursday, 02 de June de 2016

El periodista internacionalista, Alejandro Linares explic  que para la activaci n de la Carta Democr tica Interamericana (CDI) hay que tener en cuenta, que Venezuela asiste con petr leo preferencial a islas caribe as que tienen el mismo peso que cualquier otro pa s.

Asimismo, record  que existen pa ses aliados como Ecuador y Bolivia, que apoyan el modelo pol tico del presidente de la Rep blica, Nicol s Maduro.

El periodista enfatiz  que hasta estos momentos la carta no se ha activado, al tiempo que expuso que se necesita un protocolo y una serie de pasos para tomar acciones.

Este martes, Almagro hizo una evaluaci n de la situaci n de Venezuela, en consecuencia como resultado de ese informe concluy  que se han vulnerado los derechos humanos en el pa s, por lo que se facult  en el art culo 20 de la CDI, donde el secretario general de la OEA podr a convocar a una reuni n extraordinaria del Consejo Permanente para que este eval e la situaci n en cuesti n.

Linares, inform  que del 10 al 20 de junio evaluar n la situaci n de Venezuela, en esa evaluaci n si se propone como punto el pa s, se estudiar  en Asamblea General de Cancilleres y se proceder  a votar, luego podr a ser activado con 18 puntos a favor.

<http://www.analitica.com/penzini/venezuela-asiste-con-petroleo-a-islas-caribenass-que-podrian-votar-contra-cdi/>